

EMPRESAREO

Visibilidad de la mujer en la empresa familiar, embajadoras del legado Isabel Nogueroles, consejera de Liderazgo y Empresa Familiar moderna un coloquio con Ruth Lázaro (Taisi) y Eva Lluch (De Lluch Essence) sobre la mujer y el relevo generacional en las empresas familiares. Será el 6 de junio.

Reconocimientos de la Cámara de Comercio de Zaragoza

Linamar, Ibernex, IDE Electric y Araven, Premios Exportación 2023

Los galardones que reconocen el buen hacer de las firmas de la comunidad en los mercados exteriores se entregarán en una gala el próximo 13 de junio

EL PERIÓDICO
ZARAGOZA

Cuatro empresas serán distinguidas este año con los Premios a la Exportación 2023 de la Cámara de Comercio, Industria y Servicios de Zaragoza. Se trata de Linamar Light Metals, que recibirá el premio en la categoría de Gran empresa; Ibernex, en la de Pyme; IDE Electric, el Premio Club Cámara a la Internacionalización; y Araven, el Premio Extraordinario por su Trayectoria internacional. Un año más, los Premios a la Exportación cuentan con el apoyo de JCV Shipping and Solutions, Ibercaja y Cesce (Compañía Española de Seguros de Crédito a la Exportación), a los que este año se ha sumado Avalia Aragón SGR.

El acto de entrega de los Premios a la Exportación se celebrará en el Auditorio de Zaragoza el 13 de junio. Posteriormente, del 17 al 20 de junio, tendrá lugar la Semana de la Internacionalización, con entrevistas y actividades de *networking* sobre temas relacionados con la exportación, gestión estratégica de los procesos de certificación, redes de distribución, canales de venta, el vehículo eléctrico en los mercados exteriores y la tecnología en los



Ignacio Comet

Representantes de Cámara, premiados y patrocinadores en la presentación de los galardones.

Los patrocinadores

JCV Shipping and Solutions es una transitaria aragonesa especializada en el tráfico marítimo de mercancías desde hace más de 25 años.

Cesce ofrece soluciones integrales para la gestión del riesgo comercial y la emisión de seguro de caución y garantías en Europa y Latinoamérica.

Ibercaja proporciona los productos y herramientas necesarias para ayudar a las empresas a desarrollar su proceso de internacionalización.

Avalia Aragón SGR facilita la financiación a pymes, autónomos y emprendedores mediante la concesión de avales para sus negocios.

mercados internacionales asistenciales.

Estos galardones valoran la cifra de exportaciones en 2023; el porcentaje que representan con respecto a la facturación; el porcentaje de las ventas fuera de la UE; el incremento de las exportaciones durante los últimos dos años; la inversión en I+D+i, etc. Con más de 40 años de recorrido, los premios de la Cámara de Comercio de Zaragoza son la distinción empresarial con la trayectoria más extensa en Aragón.

Premiados

Gran Empresa: Linamar Zaragoza

Linamar Light Metals se dedica a la fabricación de piezas y componentes de aluminio para el automóvil. El año pasado incrementó sus ventas hasta los 64 millones de euros y la exportación hasta el 78,4% de las ventas.

Pyme: Ibernex Ingeniería

Ibernex diseña, desarrolla y fabrica tecnología tanto *hardware* como *software* para la digitalización de residencias y hospitales. En 2023 mejoraron sus resultados un 136% frente a 2021, con una facturación internacional que roza los 2 millones de euros.

Premio Club Cámara: IDE Electric

Primera marca de material eléctrico industrial dentro del mercado internacional, exporta sus productos a más de 80 países. El 50% de la fabricación está destinada a los mercados exteriores, y de ello, el 80% a los europeos.

Premio Trayectoria: Araven

Con una completa gama de productos para la conservación y manipulación de alimentos en el sector de la hostelería y restauración, factura más de 42 millones de euros, de los que el 67% provienen de más de 80 países del mercado internacional.



Servicio especial

Confecciones Oroel entra en el Club Líder

Confecciones Oroel se incorpora al Club Líder, la plataforma de liderazgo y *networking* que aglutina a más de 80 grandes compañías y a medio centenar de sociedades participadas. Así lo han ratificado Luis del Corral, presidente de la empresa, y Jorge Villarroya, presidente de Cámara Zaragoza. Son un referente nacional en el sector textil y del vestuario de protección.



Servicio especial

El proyecto 'MultiServicio Rural' obtiene el Premio Cámaras

Este proyecto de las Cámaras aragonesas ha recibido el galardón en la categoría Liderazgo Social de los Premios Cámaras, que tienen como propósito destacar y valorar la contribución de las Cámaras territoriales en ámbitos de gran relevancia para el progreso económico y social de nuestro país. Recogió el premio Antonio Santa Isabel, presidente de la Cámara de Teruel.